

Bergheim, am 20.04.20

Hausärztliche Versorgung in Bergheim während der Coronapandemie

Wir – Fr.Dr.Rabl-Rösslhuber und Dr.Ernst Bliem sind uneingeschränkt für Sie da. Um das Ansteckungsrisiko für Sie und uns gering zu halten, beachten Sie bitte:

Ordinationsbesuch ausschließlich nach telefonischer Voranmeldung!

Dr.Rabl-R. : 457170, Dr.Bliem: 459930

Bitte eine Maske mitbringen – es herrscht **Maskenpflicht!**

NEU!!: Medikamentenversorgung über E-Medikation: Sie bestellen Ihre Medikamente telefonisch. Das Rezept wird nun neu **elektronisch** übermittelt, Sie können es gegen Ecard-Vorlage oder zumindest durch Angabe Ihrer Versicherungsnummer in jeder beliebigen Apotheke einlösen. Wegen drohender Medikamentenknappheit sind wir angehalten, nur einen **Einmonatsbedarf** zu verschreiben – entgegen der ursprünglichen Empfehlung, Rezepte gleich für 3 Monate auszustellen. Jede Lieferkette kracht, wenn der Bedarf plötzlich um 100% steigt.

Krankmeldung: erfolgt auch telefonisch, wenn Sie keine ärztliche Untersuchung für notwendig erachten.

Ärztliche Untersuchung erfolgt gegen tel. Anmeldung - Patienten mit Infektsymptomen werden am Ende der Ordinationszeit bestellt, etwa ab 11:00.

Hausbesuche abseits von Coronasymptomen führen wir wie gewohnt durch.

Sie haben Grippesymptome? Derzeit ist praktisch jeder mit Grippesymptomen verdächtig auf Coronainfektion.

Sie rufen uns oder die Hotline 1450 oder die Coronahotline 0800555621 an.

Wir organisieren für Sie die Abstrichentnahme über das RK – je nach Ihrem Befinden in einer Drive-in-Station oder bei Ihnen zu Hause. Wartezeit auf den Test derzeit bis zu 2 Tage, Ergebnis am Folgetag.

Krankmeldung und Beratung bez. Medikamente erfolgt telefonisch.

Verschlechtert sich Ihr Befinden so, dass eine **ärztliche Untersuchung notwendig** ist, organisieren wir einen Hausbesuch durch ein RK-Ärzte-Team oder die Krankenhauseinlieferung für Sie.

Suchen Sie **keinesfalls** auf eigene Faust eine Ordination oder Ambulanz auf!!

Erst nach Vorliegen eines negativen Coronatests können wir Ihre ärztliche Versorgung durchführen.

Coronasymptome: Halskratzen, Husten, Fieber, Gliederschmerzen. Auffällig ist oft eine starke Appetitlosigkeit und ev. Geschmacksstörung. Weiters haben bis zu 10% nur „Bauchgrippe“-symptome wie Erbrechen und Durchfall – d.h. eben, dass es unmöglich ist, Corona und sonstige Infekte auseinander zu halten.

Sie sind in **Quarantäne** wegen eines Kontaktes zu einem Corona- Erkrankten? Der Quarantänebescheid ist Ihre Rechtfertigung zum Fernbleiben vom Arbeitsplatz, eine **Krankmeldung erfolgt nur für tatsächlich Kranke!** Wir haben keinen Einfluß auf den Bescheid.

Ansonsten wird **bei Gesunden** in der Regel **kein Abstrich** durchgeführt, er ist auch nicht aussagekräftig, weil er erst kurz vor Ausbruch der Krankheit positiv wird.

Sie haben eine **chronische Krankheit** – Herz-Lunge-Leber-Niere-Diabetes-Bluthochdruck-Krebs: Sie sind besonders gefährdet, nutzen Sie deshalb das **Hilfsangebot Ihrer Mitbürger** für Besorgungen, um die Ansteckungsgefahr weiter zu reduzieren! (Tel. 452021 Gemeindeamt)

Sie sind **chronisch krank und haben regelmäßigen Kundenkontakt am Arbeitsplatz?** Dann können Sie mit einer **ärztlichen Bestätigung von uns** von dieser Tätigkeit freigestellt werden. Dies ist aber keine Krankmeldung.

Die Situation ändert sich laufend – informieren Sie sich auch über unsere **Homepages:**
www.drrabl-bergheim.at, www.drbliem.at.

Dr.Rabl-R. Elisabeth, Dr.Ernst Bliem